

2022.10月

# 銀の汗 Again

A面

## すばらしい段取り・匠の技



A: 吐出口寄りからシルバー・オレンジ・グリーンの配り缶



現場外観



OP2名体制で施工

「仕事は段取り八分」と言いますが、今回、スバラシイ段取りで施工を終えた現場を紹介させていただきます。

日 2022年9月6日(火曜日)  
 時 10:30~13:30  
 現場名 谷塚コリーナ駐車場  
 工法 AD-H30T  
 面積 1,500㎡(2F)・・・(1F)部1,500㎡、8月施工済  
 施工店 富士テクネ(株)様



B: 5回使用后、底に材料の付着ある配り缶

リピーターの富士テクネ様と、久しぶりのUN施工をさせて頂きました。現場は、埼玉県草加市、東武スカイツリー線、谷塚駅前にある商業施設、谷塚コリーナ駐車場、3,000㎡(1階1,500㎡・2階1,500㎡)傾斜が強いスロープがある為、今回のUNマシンはサラセーヌD(1:2)のみをUNマシンで行い、サラセーヌH(1:1)は手塗でおこないました。(厚み必要、勾配で垂れ防ぐ増粘剤を入れる作業でスピードが鈍る為)



C: 丁度UNドラム2セットめオレンジ缶へ

施工後は「やっぱUNが絶対、早くて楽でイイよ〜勾配が無ければ全部UNだよ」と、汗だくの笑顔で言っていました。

今回の現場職人さんのチームワークも素晴らしいのですが事前の段取りが最高に素晴らしかったです。

### 【匠の技】

A: 色の違うシルバー・オレンジ・グリーン3色の配り缶を多めに用意していただきました。

最初に、シルバー缶9缶を使用します。かき出しもしますがB: 5回程使用すると缶底材料のゲル化も進み、かき出しにくくなるので

C: 次のオレンジの缶にバトンタッチ。そして同じく5回程使用後に、最後の緑色の缶に進みます。色の違う缶を規則的に使用する事で、缶の取り換えのタイミングを入れ違えることなく、そしてゲル化による無駄なかき出し時間を回避して、完璧な施工を行う工夫を事前にされていました。

少し多めの配り缶をご用意いただくことで、かき出し作業で吐出を止めることなく作業を進め短時間で施工を終えることができました。

当日ドラム搬入セット数: サラセーヌD3セット

主剤: 180<sup>キ</sup>・硬化剤360<sup>キ</sup> = 540<sup>キ</sup> × 3セット = 1,620<sup>キ</sup>

各配り缶、一斗缶に約12<sup>キ</sup>材料を溜め × 5回 × 9缶用意 = 540<sup>キ</sup>

シルバー・オレンジ・グリーンでドラム3セット分 = 1,620<sup>キ</sup>



(かき出し中)

UNドラム材料使用が現場使用と合う工夫で面積を1/3に分け材料を均一に塗布しました。

★特に気温・湿度の高い時期の現場は硬化が早いので、最初に多めの配り缶をご用意していただく事をお勧めします。作業が進めば、ご使用した希釈材の空缶が発生し配り缶としてご利用いただけます。

2022.10月

# 銀の汗 Again

B面

## 山形県初見参UN:ミクロン精密



第十代山形城主:最上義光像



ミクロン精密(株)2,000㎡



施工前の打合せ、興味津々の(株)レイン防水様



独自に耐圧ホースをつなぎ材料運びを無くした試み



(株)レイン防水様



ホースのよじれに注意

### 【藻が湖伝説】

平安時代の開削工事により、水が流され肥沃な土地が現れ山形盆地になったという伝説のように、本来8月に予定されていた山形県でのUN初施工は、長らく居座った線状降水帯の影響で、再び盆地が水で満たされる程のレベルで雨が降り続け実際にミクロン精密2,000㎡の施工が実現したのは、9月9日(金)・10日(土)の2日間となりました。

### 【待ちに待った施工】

全国制覇を掲げるUNチーム。全国27県目となる山形県初UN施工を、化研G販売店である東日化研産業(株)様のご尽力により県内での指折りの施工店である、(株)レイン防水様に、ご採用いただきました。蔵王温泉近くの現場に向かうと、UNマシンが施工しやすいように、事前にドラム缶の設置場所を移動していただくなどの手厚い対応で迎えていただきました。待ちに待った施工初日、8名の職人様が、無難に施工を終えると、何やら施工方法に関して話し合いが行われていました。翌日の2層目は6名の職人様が現場集合し、その後、驚きの光景を目にしました。

### 【山形レポリビューション】

職人様はネタ場から施工箇所への台車運びの手間を省く為、耐圧ホースを用意し、ハンドル先端に取り付け直接施工箇所にウレタンを撒いていました！！『もっとラクに施工したいから』UNの原点となる、その発想を推し進めた斬新な方法で、4時間30分延べ6トン施工をあっという間に終了させました。終了後、初施工のUNへの貴重な、改善点等ご意見を賜り、オペレーター自身も、まだまだ満足せず進化・新化・深化できると決意を新たに致しました。「レイン防水様ありがとうございました。」その後「ラーメン支出額9年連続全国一山形」の名物、辛みそラーメンを頂き、こちらは大満足となりました。(曾) 辛みそラーメン



UNマシン.COMサイトが立ちあがりました

[www.un-machine.com](http://www.un-machine.com)

yahoo検索ワード第1位(ウレタン・省カ化など)

ブログ銀の汗にUNの活動状況一部掲載しています 銀の汗バックナンバーも掲載

UNマシンにて検索

### 【sweat of silver】

数か月ごとに内科で採血し、血糖値を含めた健康管理数値のチェックをおこなっています。6月は、休日のウォーキングを強化したお陰か、体重も少し減り、すごくいい数値が出て、先生からもお褒めの言葉をいただきました。8月は夏のビールが効いたのか、6月よりも数値が悪くなり次回挽回しますと病院を後にしました。以降、汗をかきビールを我慢し精進するも、時々好きなものを多く食べ、まっイイかと、自分に甘くしていましたが、決め手はUNマシン山形県の出張です。穀物の宝庫、庄内平野を望む山形県の米の旨さは最高です。つや姫の牛筋カレーや、旨煮や三元豚のとんかつなど最高の一言です。「天高く馬肥ゆる秋」実りの秋の山形は、確実に馬に(旨煮)なりますヒヒーン。今から約400年前、第10代山形城主、最上義光は、雄大な山形城を築き、整然とした城下町を建設し、多くの、せきをつくって新田を拓き、庄内地方の整備により日本一と言われる穀物地域の基盤を築き、出羽国に平和と安定をもたらしました。また、古典芸能に造詣が、深かった義光とその家臣により、数多くの美術工芸をふくめ絢爛たる桃山文化の華が開き、出羽百万石黄金の時代を創りました。



UNチームも黄金の時代を創ろうと「全国制覇」を掲げ、現在全員が肥ゆる古馬になりました。自身も2キロ増のメモリが減りませんおそろべし、つや姫。まだまだ全国にはつや姫に負けぬ姫がきっと多くいるはず。まだ全国に未開のUNマシン未施工県が20県あります。古馬は走ります！古馬は駆け抜けます。そして古馬は食べます。ムチを打たれることに快感を感じる古馬ヒヒーン。よだれを垂らす古馬ヒヒーン、ただし姫を守る為には命を懸ける古馬たちなのです。ヒヒヒ。駆けるぞ！「全国制覇」